
第２回 稲荷山公民館運営審議会会議概要 

 

日時：令和６年 11 月 6 日（水） 

午後１時３0 分から２時 1０分 

場所：稲荷山公民館 第３会議室 

 

開会 １：３０ 審議委員 1２名中 １０名出席、２名欠席 

1. 開会  

2. 会長あいさつ 

3. 協議事項 （議長は千曲市公民館条例施行規則第 3 条により風間会長が務める） 

委員からの主な質問及び意見並びに市の説明及び回答の概略は、次のとおり。 

委員から出された主な質問及び意見 市（事務局）の説明及び回答 

（1）公民館事業の経過報告について 

〇稲公交流スポーツ大会に参加したけれど、

とても楽しかった。今後も継続していってほ

しい。 

〇 稲公交流スポーツ大会は開催初年度だっ

たのでどのようなものかみんなわからず、人

集めに苦労したと思うが、来年度はもっと集

まるのではないかと思う。 

○ ソフトバレーボール大会のルールがよく

考えられていてよかったと思う。ことぶきア

リーナで開催できたことも良かった。 

〇学習状況調査の結果から、子どもたちの

「地域とのつながり」の項目の得点が高い。

小学生対象の講座などで地域の方と交流の

経験があるからかと思う。今後も継続してほ

しい。 

〇さわやか教室開講式の講師の先生のお話

がとても楽しかった。 

 

（2）正副館長人事について 

〇内規に沿って進めていくことを了承。 

 

 

（1）公民館事業の経過報告について  

事務局より資料に基づき説明。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（2）正副館長人事について 

事務局より稲荷山公民館長推薦内規につい

て説明。委員会を設置して推薦する候補者を

決定し、次回の審議会で報告する。 

  

閉会 ２：1０ 

 

出席者：風間美恵子、保坂和久、山本直佳、宮本義男、小林いせ子、田中祥司、 

松林今朝尚、小池啓子、栁澤信子、松下育子 

事務局：稲荷山公民館長 中山博雅、同副館長 上條優、同主事 小林宏美 


